

---

# Conferencia de Desarme

16 de marzo de 2010

Español

---

## Acta definitiva de la 1179ª sesión plenaria

Celebrada en el Palacio de las Naciones, Ginebra, el martes 16 de marzo de 2010, a las 10.15 horas

*Presidente:* Sr. Alex Van Meeuwen..... (Bélgica)

**El Presidente** (*habla en francés*): Declaro abierta la 1179ª sesión plenaria de la Conferencia de Desarme. Al comenzar la presidencia belga, permítanme que aproveche la ocasión para formular algunas observaciones preliminares.

La semana pasada mi predecesor en el cargo, el Embajador Khvostov, al que agradezco de nuevo los esfuerzos que realizó durante toda su presidencia, presentó a título propio un "proyecto de decisión sobre el establecimiento de un programa de trabajo para el período de sesiones de 2010", publicado con la signatura CD/WP.559.

A juzgar por las numerosas intervenciones que han tenido lugar sobre esta cuestión, por el momento no parece que este documento suscite un acuerdo unánime entre los miembros de esta Conferencia.

Por lo tanto, serán precisas más consultas. En una primera etapa, estas tendrán lugar entre cada uno de ustedes y los seis Presidentes de 2010. De hecho, disponemos para ello de un largo receso entre las dos primeras partes del período de sesiones de 2010. Después las retomaremos en los niveles plurilateral y multilateral.

Como nos han recordado de forma reiterada e insistente todas las delegaciones que han intervenido en esta sala, la Conferencia de Desarme es el único órgano multilateral de negociación en materia de desarme del que disponemos, y cada uno de nosotros es responsable ante ella.

Bélgica, como todos ustedes, tiene fe en cuanto se haga en esta sala para la consolidación de la paz y la seguridad internacionales, un elemento indispensable de la supervivencia colectiva de todos nosotros.

Pero como nos recordó también el Secretario General de las Naciones Unidas, Sr. Ban Ki-moon, en su intervención ante la Conferencia de Desarme del 19 de mayo de 2009, vivimos en una era de interdependencia. La respuesta a las crisis que experimentamos, ya sean económicas, financieras, medioambientales o de otros tipos, pasa por un nuevo multilateralismo en el que la cooperación reemplace al enfrentamiento, en el que la creatividad reemplace al estancamiento. Y advirtió que no se podía seguir como si no pasara nada.

Por tanto, será preciso que hagamos muestra de creatividad para superar las dificultades a las que nos enfrentamos hoy día, y esta es la tarea que nos proponemos emprender.

El año 2009 empezó con un mensaje de esperanza, una visión de un futuro mejor y más solidario. Aún hay que trabajar en una serie de iniciativas, y esperamos que la próxima Conferencia de Examen del TNP constituya un nuevo hito en la búsqueda de esos objetivos.

Demos una oportunidad a este anhelo. No podemos permitirnos levantar obstáculos, inútiles y perjudiciales para todos, a la consecución del noble objetivo de un mundo sin armas nucleares.

No tengo oradores inscritos en la lista de hoy. ¿Desea alguna delegación tomar la palabra? No parece ser el caso. Con esto concluye nuestra labor de hoy. La próxima sesión plenaria oficial de la Conferencia se celebrará el próximo martes 23 de marzo a las 10.00 horas en esta sala.

*Se levanta la sesión a las 10.20 horas.*